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Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, com início às quatorze horas e
dois minutos, na sala três mil duzentos e um, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho
do Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações
de curso: Marcelo Tempel Stumpf, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Christianne
Lorea Paganini, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Carlos Alberto Seifert
Júnior, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental, Marcia Borges Umpierre, do curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas; os representantes titulares dos docentes: Janaina
Soares Martins Lapuente, Tatiana Walter, Eduardo Antunes Dias e Gabriela Farias da Silva; a
representante suplente dos docentes Adriana Tourinho Salamoni; a representante titular dos
técnicos administrativos em educação Tatiane Penteado Gonçalves; a representante indicada
dos técnicos administrativos em educação Bruna da Cruz Schneid. Representando a direção
do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Carmem
Rejane Pacheco Porto. Justificaram ausência: a representante da coordenação do curso de
Licenciatura em Educação do Campo, Patrícia Braga Lovatto; os representantes da
coordenação do curso de Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua
Portuguesa, Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira;  a representante suplente dos
docentes, Graziela Rinaldi da Rosa; a representante titular dos técnicos administrativos em
educação, Larissa Migliavacca Pacheco; e a representante suplente dos técnicos
administrativos em educação, Mônica Wetzel. O presidente do conselho deu boas vindas a
todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; falou-se sobre a
participação da universidade no II Festival de Inverno Lourenciano. Também foi relatado que o
campus foi convidado a integrar a organização da Feira do Livro, que ocorrerá na segunda
semana do mês de novembro. Após, abordou-se o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO
DA ATA SESSENTA E SEIS; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi
aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da
pauta: ATUALIZAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO DO CAMPUS
SLS; o presidente relatou que a partir desta reunião passa integrar o conselho duas novas
chapas de representação docente formada pelos professores: Eduardo Antunes Dias (titular) e
Graziela Rinaldi da Rosa (suplente) e Gabriela Farias da Silva (titular) e Aline Nardes dos
Santos (suplente). Além disso, foram relatadas alterações nas composições das coordenações
dos cursos de Tecnologia em Gestão Ambiental, com a nomeação do professor Carlos Alberto
Seifert Júnior como coordenador adjunto, e Licenciatura em Educação do Campo, com a
nomeação da professora Christianne Lorea Paganini como coordenadora adjunta. Como o
regimento veda a dupla representação no conselho, a professora Christianne deixa de ocupar o
assento de representante titular dos docentes. Dessa forma, a professora Adriana Tourinho
Salamoni passa a atuar como representante titular, sem suplente. Por fim, foi relatado que a
estudante Taiane Goulart Pereira solicitou o desligamento do conselho e, como atuava sem
suplente, um assento de representação discente está vago. Dessa forma, uma consulta à
comunidade estudantil será realizada a fim de preenchê-lo. Em seguida, passou-se ao quarto
ponto da pauta: MEMORANDO OITO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DA PROPLAD; o
presidente explicou sobre os cortes orçamentários sofridos pela universidade e relatou o
conteúdo do memorando da Pró-Reitoria de Planejamento e Administração. Entre as
orientações do documento, está a suspensão do uso dos veículos oficiais, sendo permitido o
atendimento apenas das demandas que não gerem diária ao motorista, ou seja, não serão
autorizadas as viagens para outros municípios. Discutiu-se sobre os impactos da medida nas
atividades de ensino, visto que foram rejeitadas as requisições de várias saídas de campo do
atual semestre letivo. Após deliberações, foi definida a produção de um manifesto do conselho
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do campus para encaminhamento à Reitoria, o documento será redigido de forma conjunta
pelos conselheiros. Na sequência, foi tratado o quinto ponto da pauta: DEFINIÇÃO DO USO
DO ORÇAMENTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO CAMPUS SLS; o presidente relatou
que foi liberado orçamento de vinte mil reais para o campus este ano. Até o momento foi
utilizado aproximadamente metade do montante. Ele propôs utilizar o saldo da seguinte forma:
três mil reais em almoxarifado, mil reais para o cartão corporativo (serviço e consumo) e cinco
mil e quinhentos reais para manutenção predial. A proposta foi aprovada por unanimidade. Em
seguida, abordou-se o sexto ponto da pauta: AVALIAÇÃO DA PROPOSTA DE REGIMENTO
DO CONSELHO DO CAMPUS; os membros da comissão apresentaram as sugestões de
alterações, que foram discutidas pelos presentes. Na próxima etapa, o documento será levado
para consulta pública da comunidade acadêmica a fim de coletar contribuições. Ao final, voltará
para apreciação do conselho na reunião de outubro. Após, passou-se ao sétimo ponto da
pauta: AVALIAÇÃO DA PROPOSTA DE DISTRIBUIÇÃO DOS ESPAÇOS PARA O PRÉDIO
DE LABORATÓRIOS DO NOVO CAMPUS SLS; o presidente apresentou a proposta
encaminhada pela Pró-Reitoria de Infraestrutura, onde foi sugerida a união de dois prédios de
laboratórios em um prédio com dois andares. Após avaliação, decidiu-se por encaminhar a
proposta aos membros da comissão do plano de necessidades do novo campus para análise
do projeto. Por fim, passou-se para o último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; debateu-
se sobre o tema de saúde mental, focando especialmente a situação dos estudantes. Foi
sugerida a realização de um seminário para tratar do assunto e acolher as demandas dos
discentes. Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas, o presidente encerrou a reunião. A
presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid, que
secretariei a reunião.
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